

Publié le 25 janvier 2019

## Expertelia, nouveau partenaire conseil de la FedEpl

Le groupe d'expert comptables-commissaires aux comptes Expertelia vient de rejoindre le réseau des partenaires conseil de la Fédération.



Créé il y a 2 ans, Expertelia a déjà une expérience consistante auprès d'un certain nombre d'Epl et d'acteurs de l'action publique locale en matière de conduite du changement, de rapprochements et fusions, de filiales. Le cabinet intervient également sur le règlement général sur la protection des données (RGPD), en particulier dans le logement et l'aménagement.

© 2025 www.lesepl.fr page 1 | 1